
 

 

 
 

お世話になっています！～PTA活動より～   
校長 川松 雅史 

 コロナ禍で活動がしにくい状況の中、

PTA役員の皆様には子ども達のために

できそうな活動を進めていただいていま

す。写真は環境整備委員による校門前

花壇の花の植え替え、学年委員による

ベルマーク回収活動の様子です。他にも、

家庭委員では、給食調理員さんへのメッセージ募集、交通校外委員では、自転車点検、そして広報

委員では PTAだより発行、と大変お世話になっています。これからもよろしくお願いいたします。 

三者懇談に向けて 

 すでにご案内した通り 7月 13日～16日に今年度最初の三者懇談会を予定しています。各学年

からの学年通信等でもお伝えしているように、懇談会では「①児童自身がこの 3か月で頑張ったこ

とや成長を話す」「②担任からお子さんの頑張りやよさを伝える」ことに加え「③保護者の皆様から、

お子さんの家庭での頑張りやよさをお話ししていただく」ことを予定しています。お子さんにつ

いて色々気になる点もおありかと思いますが、まずは頑張りについて認め励ますことで、お子さん

の自己肯定感を高める機会としたいと思います。ほめられて嫌な子はいません。ましてやそれが、

本人が頑張っていることならなおさらです。日頃、口に出してほめてみえないことでも、改めて保護

者から担任に「家では、こんなよさがある」と伝えていただくのを横で聞くことで、きっとうれしい気

持ちになると思います。よろしくお願いいたします。 

新型コロナウイルス感染拡大防止に関わって 

 岐阜県は 6月 20日で国の「まん延防止等重点措置区域」の指定から解除されましたが、依然と

して警戒をゆるめることができない状況です。学校でも引き続き、「健康チェックカードによる確認」

「手洗い、消毒」「室内の換気」「マスクの着用」「人との密接・密集をさける」等の対応をとっていきま

す。ただ、このところ暑くなり熱中症の心配があります。そこで、熱中症のリスクがある場合のマスク

の着用について、教育委員会の指導を受け、次のようにしたいと思います。 

〇登下校や外遊びにおいて、人と十分な距離が確保できる場合には、マスクをはずしてよい 

〇体育の授業で呼気が激しくなる運動を行う際は、マスクを外すよう積極的に声をかける。その際

には人と十分な距離をとり、会話を控える。 

 なお、はずしたマスクはポケットに入れるよう指導しますが、衛生面で気になる方はマスクを入れ

るビニール袋等を持たせていただけるとよいかと思います。 

また、ご家庭でも家族ぐるみで感染防止対策の徹底をお願いします。 

今後夏休み中も含め、本人または同居の家族が「発熱など心配な症状がある」場合や、「濃厚接

触者になった」「PCR検査を受けることになった」等の場合は学校まで連絡をお願いします。 
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